
第14回eモニターアンケート｢安城市さわやかマナーまちづくり条例について｣

実施期間 平成28年2月1日 ～ 平成28年2月11日

回答数 995 人
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問10：さわやかマナー条例に関してご意見がありましたらご記入ください問10：さわやかマナー条例に関してご意見がありましたらご記入ください問10：さわやかマナー条例に関してご意見がありましたらご記入ください問10：さわやかマナー条例に関してご意見がありましたらご記入ください

・誰でもが分りやすい言葉にしてほしい

・マナーの向上はとても大切だと思います

・恥ずかしながら今回初めて知りましたが賛同します

・マナーの基本は家庭で教えるものだと思いますが、残念ながら悪い見本を示している大人が多いの

が現状。学校、企業、地域など一体となってマナー向上に努める為に行政が音頭を取って進める事が

重要だと思います。皆が気持よく住める環境にしていきましょう

・認知度が低いと思います。可能な限りＰＲをお願いします

・全く知らなかった

・ハトの餌やりを禁止してほしい。犬猫の糞放置以上に、鳩の糞害も酷い

・ペット（特に野良猫）のふんの始末やタバコのポイ捨てへのペナルティーを課す等　考えてほしい

・歩きタバコで子供の目に火がついたタバコが入ると取り返しがつかないので、歩きタバコは全面禁止

にしてほしい

・闇金融のビラが電柱に多数　貼付けされております。取締りしてください

・まずは市の職員が良いマナーのモデルとなってほしい（他自治体では、市役所の職員が路上喫煙を

している例がありました）

・コンビニで買い物して歩きながら食べた人がポイ捨てをするのでゴミ箱の設置があればいいと思う

・会社でもそうですが、習慣化するまでしつこくやる必要があると思う

・「ペットの糞放置」について、「守れない人はペットを飼えないようにする」位のペナルティーを

・路上にごみ袋を捨てていく人がいる

・市内を通行する運送会社や、市内にあるコンビニなどに働きかけては？

・車の運転マナーも入れて欲しい



・公園に犬や猫を散歩させに来る人のマナーが悪い。小さな子どもたちが安心して遊べるように、公園

は散歩禁止にしてほしい

・やり過ぎると窮屈になり反動で酷くなりやすいので、ゆっくりじっくりソフトに行って欲しい

・学生の自転車マナーを徹底して欲しい

・安城市は市民が周知すべき条例などの発信が少ない、メディアの活用が必要

・安城はキレイな街だと思います。常にキレイでなら、これからも汚されることはあまりないかなと思い

対策案を出した人には景品をあげるとか

・未だに駅前でタバコを吸うサラリーマン風の人を見かけるので効果があるのか疑問を感じています

・法律や条例によって取り締まることは難しいので、市民一人一人の良心に任せるしかない

・あいさつをすることもマナーにつながると思うので、挨拶運動などしてほしい

・学生が使う機会の多い駅を含めて欲しい：名鉄南安城駅・桜井駅など

・せっかくなので、安城七夕祭りで一番にアピールしてみては？

・幼稚園、小中学校で年に数回短時間でも良いからマナーについて考える機会があるとよいのでは

・駅前広場の片隅に吸殻が山のようになっている。他市の駅前には立派な喫煙室が設置されている。

そのような喫煙室がないとうまくいかない

・学校でもう少し生活上のルールについて指導をしてほしいです

・とても関心があり、すばらしい条例だと思うので、安城市民一人一人に浸透し、素敵な町作りに全市

民が参加できるような活動が今後できるようになればと思います

・「さわやかマナー条例」の条例の内容がよくわからない

・さわやかマナーの認知度を表す項目、尺度を決め定期的に評価したら

・公園に続く遊歩道での子供のお菓子の食べちらかし、飲み物のポイ捨てがひどい

・条例の周知も必須であるが、わが町を愛する心の育成が一番重要であると思います

・大人よりも子供への道徳教育に力を入れるのが一度有効だと思います

・駅前に住んでいます。禁煙になって灰皿が撤去されたのは良いのですがタバコのポイ捨てが気にな

るようになりました

・もっと広める為に、イベントを行って頂きたいです

・安城は歩きながらタバコを吸う人が多いので、この点も今後の啓発活動の課題として欲しい

・ゴミ出しルールの徹底を条例に入れて欲しいです

・喫煙場所も設置場所を見直して欲しい。人の動線はさけてほしい。例えば、三河安城駅北口は階段

降りたところにあり、嫌でもタバコの煙をすうはめになる

・通学路の歩道に路駐している車が多く大変危険だが注意のしょうがない。迷惑駐車だと気づかせる

ステッカーを作製してほしい

・喫煙場所は出入口に設置が多い。　10ｍ離して看板設置する条例を

・有名人を推進キャラクターとしておく。　夜間の暴走族をなんとかしてほしい

・新安城駅は路上喫煙禁止区域にタバコ屋の灰皿があるのは如何なものか？

・安城全域・路上禁煙として欲しいです　火事が心配です

・中高生に対するスマホしながらの自転車・歩き、中高年に対する歩行喫煙・車中からのポイ捨てな

ど、マナーの種類や対象の人をしぼっての活動を広く継続して実施する必要があると思います

・さわやかマナー条例があるとは知りませんでした。どんなものか分かりませんが、スーパーなどに掲

示したり、学校や幼稚園などでチラシを配布してほしい

・マナーは自発的に向上しなければ継続できないと思うので、マナーのよくない人たちが気まずいと思

えるような雰囲気つくりができるといいと思います

・安城市さわやかマナーまちづくり条例…名前が長くて覚えずらくて、キャッチーではないと思います

・中高生の自転車マナーがダメ。信号無視、スマホ等。徹底対策願います

・ポイ捨てさせないためには、喫煙所や灰皿の設置と、看板ではなく路面への表示が必要と思う

・条例の名称が具体性に欠け、何がしたいのか伝わらない。素直は名称を付けたほうが、ずっと伝わりやすい

・ゴミのポイ捨ては、モラルを改善しなければずっと繰り返され、町ぐるみで取り組まないと良くならな

いと思います

・全く知りませんでした。綺麗な街は中身（心）も綺麗で住みやすいはず。京都、芦屋並の規制は行き

過ぎかもしりませんが、もう少しきちんとしてもいいのかもしれません

・お店の出入口にある喫煙所を撤去して欲しい。風で出入口を通行する人に煙が来ます

・路上喫煙禁止でない場所がほとんど。市全体に広げるべきである

・条例の認知度をあげるために日本語以外でも発信したらどうかしたら

・ゴミ拾いをしています。個々の取り組みも広げていけるように、ゴミ拾い運動の募集などあるとよい

・車社会です。看板・横断幕等は自然に目に入ります。いいのでは・・・

・地域の人たちが各町内でごみ集めをしたりしていて、市の政策よりもボランティア活動のほうがよっ

ぱど効果がある。税金の無駄使いはしないでほしい

・素晴らしい条例ですが、罰則がないと守らないと思う。

・公園周りの公園利用者以外の迷惑駐車を防止する条例ができたら良いと思う



・赤信号でも平気で渡る人を最近見かける

・掲載や配布も、継続的でないと意味がないと思う

・川の土手や川があったような場所に、大量にゴミが散乱しているのが多いです。もう何年も経ってい

るゴミみたいですが、市民では拾えず気になります。ゴミ清掃の一環として、定期的に点検など何とか

出来ないのでしょうか

・本当に初めて聞くことだったので、もっと多くの人に知ってもらうようにした方が良いと思う

・他県ですが、実家の庭先で犬の糞の不始末に困っていたところ、市が無理でアルミの看板を配布し

てることを知り設置したら効果があったのか不始末がなくなりました。看板を設置するときは大人の目

線より低い位置の方がよく目につくようだ。歩道は犬のトイレではない

・安城駅ロータリー周辺で喫煙者を見かける事があります。路上喫煙禁止区域を明示するなどして、

周知徹底が必要

・子供が遊ぶ公園での喫煙をやめて欲しい。小さい赤ちゃんや妊婦さんもいたりするので副流煙が気

になる。灰皿の設置をやめて欲しい

・マナー向上で住みよい安城になってほしい

・自分は喫煙しないし、特にマナーが悪いと感じていません。公共施設でも禁煙されていますし、、、

・公園でタバコを吸い、吸殻を捨てていく方々を見ます。ご高齢の方なので注意することも出来ませ

ん。多くの子供達が遊んでいます。路上ではありませんが、マナーの一つとして向上していけると良い

・明るく住みよい街になるよう頑張りましょう

・JR駅前ロータリー付近は、路上喫煙者をよく見かけます。そのため、禁止区域とは知らなかった。知

らない人が多いと禁止の意味がないと思う。子供が習い事の帰りにペットのふんを踏んだ事が何度も

ある。夕方になると暗くて見えないため、ふんを放置する人がいるので、街灯を増やして欲しい

・小中学校の総合の時間等を利用して、子どもからもっと広めるのもひとつの手かと思います。 ポイ捨

て、路上喫煙、歩きスマホ、縦列の自転車走行等々、子どもよりも大人が出来ていないことが多いで

す。子どもから注意されると案外大人の心にも響くのではないでしょうか

・歩きタバコを罰してほしいです。以前スカートが焦げて悔しい思いをしました

・町内会などの清掃活動への市からの支援

・三河安城駅周辺はゴミも少なくキレイです。ボランティアでゴミ拾いをされているグループがあるよう

ですが、その成果であり素晴らしいと思います。ゴミが落ちていない道路にはポイ捨てもためらうだろう

し、あの活動には本当に頭が下がります

・ペットのふん放置は罰則を設けるべき


